

PRESS INFORMATION DE

Horb: Bosch Rexroth investiert 5,9 Mio. Euro in Verwaltungsgebäude

Nicole von Killisch-Horn | 05.05.2021 | Horb

Gebäudesanierung und Ersatzneubau für modern gestaltete Arbeitsplätze



Bosch Rexroth investiert 5,9 Mio. Euro in den Standort Horb, in diesem Zuge wird auch das prominente Eingangsgebäude durch einen Neubau ersetzt (Bildquelle: Michael Engel).

Bosch Rexroth investiert in die Sanierung und den Ersatzneubau von zwei Verwaltungsgebäuden des Standortes. In diesen Gebäuden entstehen offen gestaltete und moderne Arbeitsplätze für Vertrieb, Entwicklung und Werkleitung sowie Fertigungsbüros. Die Baumaßnahmen umfassen eine Nutzfläche von über 1.500 Quadratmetern und zielen auf 19 Monate Bauzeit in drei Bauabschnitten. Die Investitionssumme beträgt 5,9 Mio. Euro.

Im ersten Bauabschnitt ab Juni 2021 wird ein rund 440 Quadratmeter großes Gebäude auf dem Werksgelände saniert und modernisiert. Auf zwei Etagen werden dort die Arbeitsplätze aller indirekten Funktionen rund um die Produktion von Hochdruckpumpen für den Industriebereich zusammengefasst.

Im Herbst dieses Jahres beginnen zudem die vorbereitenden Baumaßnahmen für eine Brückenanbindung, die das am Haupteingang befindliche Verwaltungsgebäude an die dahinterliegenden Werkhallen anschließen soll.

Der dritte Bauabschnitt beginnt im ersten Quartal 2022: Das prominente Eingangsgebäude des Standortes wird abgerissen. Der geplante Neubau umfasst eine Nutzfläche von über 1.000 Quadratmetern auf zwei Etagen und wird zukünftig von Vertriebs- und Entwicklungsabteilungen sowie der Werkleitung des Unternehmens genutzt. Die Fertigstellung des Gebäudes ist für Ende 2022 geplant.

"Die bereichsübergreifende Zusammenarbeit von Vertrieb, Entwicklung und Werk sehen wir als echte Stärke unseres Standorts. Mit den beiden neuen Verwaltungsgebäuden wollen wir unseren Mitarbeitenden eine moderne und inspirierende Arbeitsumgebung bieten, die unterschiedlichen Bedürfnissen – wie Zusammenarbeit im Team oder konzentriertes Arbeiten in Ruhe – Rechnung



PRESS INFORMATION DE

tragen wird. Die Attraktivität unseres Standorts wird mit diesen Investitionen nochmals gesteigert", ergänzt Jens Fernholz, Technischer Werkleiter am Standort Horb.

Bosch Rexroth entwickelt und produziert in Horb Axialkolbenmotoren und -pumpen für den Einsatz in mobilen und stationären Arbeitsmaschinen. Weiterhin sind kaufmännische Funktionen wie Personal, IT, Controlling, Vertrieb und Einkauf ansässig. Das Unternehmen beschäftigt rund 940 Mitarbeitende an dem Standort.

Basisinformationen zu Bosch Rexroth

Bosch Rexroth sorgt als ein weltweit führender Anbieter von Antriebs- und Steuerungstechnologien für effiziente, leistungsstarke und sichere Bewegung in Maschinen und Anlagen jeder Art und Größenordnung. Das Unternehmen bündelt weltweite Anwendungserfahrungen in den Marktsegmenten Mobile Anwendungen, Anlagenbau und Engineering sowie Fabrikautomation. Mit intelligenten Komponenten, maßgeschneiderten Systemlösungen sowie Dienstleistungen schafft Bosch Rexroth die Voraussetzungen für vollständig vernetzbare Anwendungen. Bosch Rexroth bietet seinen Kunden Hydraulik, Elektrische Antriebs- und Steuerungstechnik, Getriebetechnik sowie Linear- und Montagetechnik einschließlich Software und Schnittstellen ins Internet der Dinge. Mit einer Präsenz in mehr als 80 Ländern erwirtschafteten über 29.600 Mitarbeiter 2020 einen Umsatz von rund 5,2 Milliarden Euro.

Basisinformationen zu Bosch

Die Bosch-Gruppe ist ein international führendes Technologie- und Dienstleistungsunternehmen mit weltweit rund 395 000 Mitarbeitern (Stand: 31.12.2020). Sie erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2020 einen Umsatz von 71,5 Milliarden Euro. Die Aktivitäten gliedern sich in die vier Unternehmensbereiche Mobility Solutions, Industrial Technology, Consumer Goods sowie Energy and Building Technology. Als führender Anbieter im Internet der Dinge (IoT) bietet Bosch innovative Lösungen für Smart Home, Industrie 4.0 und Connected Mobility. Bosch verfolgt die Vision einer nachhaltigen, sicheren und begeisternden Mobilität. Mit seiner Kompetenz in Sensorik, Software und Services sowie der eigenen IoT-Cloud ist das Unternehmen in der Lage, seinen Kunden vernetzte und domänenübergreifende Lösungen aus einer Hand anzubieten. Strategisches Ziel der Bosch-Gruppe sind Lösungen und Produkte für das vernetzte Leben, die entweder über künstliche Intelligenz (KI) verfügen oder mit ihrer Hilfe entwickelt oder hergestellt werden. Mit innovativen und begeisternden Produkten sowie Dienstleistungen verbessert Bosch weltweit die Lebensqualität der Menschen. Bosch bietet "Technik fürs Leben". Die Bosch-Gruppe umfasst die Robert Bosch GmbH sowie ihre rund 440 Tochter- und Regionalgesellschaften in rund 60 Ländern. Inklusive Handels- und Dienstleistungspartnern erstreckt sich der weltweite Fertigungs-, Entwicklungsund Vertriebsverbund von Bosch über fast alle Länder der Welt. Mit ihren weltweit mehr als 400 Standorten ist die Bosch-Gruppe seit Frühjahr 2020 CO2-neutral. Basis für künftiges Wachstum ist die Innovationskraft des Unternehmens. Bosch beschäftigt weltweit rund 73 000 Mitarbeiter in Forschung und Entwicklung an 129 Standorten, davon etwa 34 000 Software-Entwickler.

Pressekontakt

Setzen Sie sich mit unseren Presseansprechpartnern in Verbindung!



PRESS INFORMATION DE



Nicole von Killisch-Horn
Sprecherin Standortund Personalthemen
+49 9352 181260
Nicole.vonKillisch-Horn@boschrexroth.de